

1000 défibrillateurs de plus à Paris

Abderrahim DERRAJI - 2017-02-24 00:22:14 - Vu sur pharmacie.ma

La ville de Paris va passer dans les 3 années prochaines de 300 à 1300 défibrillateurs.

Cette décision a été prise le lundi dernier lors des Assises parisiennes de la santé qui ont été organisées par la Ville de Paris.

Ces défibrillateurs seront installés à côté des croix des pharmacies pour qu'on puisse les trouver plus facilement et sans avoir à recourir à des applications à un moment où chaque seconde compte.

Parmi les 62 autres décisions prises lors de ces assises, la gratuité du stationnement pour les professionnels de santé.